

Ersthelfer (First Responder) in Weiersbach.

Herr, Denis Haris Falan aus Weiersbach, Wirschbachstraße 2a, hat einen speziellen Erste-Hilfe-Kurs mit acht Doppelstunden sowie eine Sanitätsausbildung mit 64 Stunden abgelegt. Außerdem eine Schulung in der Herz-Lungen-Wiederbelebung sowie eine Einweisung in die Frühdefibrillation. Neben einer laufenden Weiterbildung hat der First Responder eine komplette Notfallausrüstung zur Verfügung. Somit steht mit einem First Responder, der ausschließlich ehrenamtlich arbeitet, ein zusätzliches Glied in der Rettungskette zur Verfügung und kann im Notfall wertvolle Zeit bis zum Eintreffen des Notarztes oder des Rettungsdienstes mit fachlich qualifizierter Erster Hilfe überbrücken.

Über die zentrale Notruf-Nummer 112 kann der First Responder mit der Notfallmeldung angefordert werden.



Ich danke Herrn Denis Haris Falan für sein ehrenamtliches Engagement der außerdem als ehrenamtlicher Rettungssanitäter mit praktischen Erfahrungen im Rettungswagen tätig ist und freue mich, dass wir nunmehr auch in Weiersbach einen First Responder vor Ort haben, der bei Bedarf qualifizierte fachliche Hilfe leisten kann.

Leo Thielen,

stellvertretender Ortsvorsteher.